

GUÍAS Y SCOUTS DE CHILE
COMISIÓN ORGANIZADORA | 112° ASAMBLEA NACIONAL
CONSEJO NACIONAL

Información preliminar | 112ª Asamblea Nacional

Puerto Varas, 27 de mayo de 2024
Comunicado N°9 del Consejo Nacional

A toda la comunidad de la Asociación de Guías y Scouts de Chile:

Junto con saludarlos fraternalmente y esperando lo mejor para cada una y cada uno de ustedes y sus territorios, nos permitimos enviar a través de esta circular, información relevante en cuanto a la realización de nuestra 112ª Asamblea Nacional Ordinaria, con excepción de lo relativo a los cargos de elección nacionales, los cuales ya fueron detallados en la circular número siete (7)

Hace ya bastante tiempo que como Asociación habíamos dejado de realizar Asambleas Nacionales fuera de la zona central, por lo que es para nosotras y nosotros motivo de alegría poder desarrollar este encuentro institucional, en la bella Región de los Lagos, esperando que sea el inicio para que otros territorios puedan organizarse y generar también acciones en ese sentido.

Resulta relevante agradecer la gestión de nuestros Hermanos y Hermanas de la Región de los Lagos, y en particular del Distrito Lago Llanquihue, quienes se han esmerado en la realización de una exitosa Asamblea Nacional, cuidando los detalles, a fin de recibirnos de la mejor forma posible en los hermosos parajes del Sur de nuestro país.

En ese orden de ideas, un compromiso personal de cada delegado y delegada es cuidar nuestro entorno y el lugar que nos acogerá, de tal forma que todo el esfuerzo y dedicación, se manifieste en forma coherente con nuestro accionar durante el desarrollo de nuestra Asamblea nacional.

Asimismo, producto de las características de la Asamblea, y considerando las distancias, es que les solicitamos **ENCARECIDAMENTE**, el cumplimiento estricto de nuestro cronograma, en los tiempos allí definidos, dado que el programa incluye traslados a otro sector durante el desarrollo de la Asamblea, que requerirá de parte nuestra exactitud en los tiempos.

I. Sobre la convocatoria

La 112ª Asamblea Nacional se llevará a cabo los días sábado 29 y domingo 30 de junio de 2024 en forma presencial en el Colegio Germania, ubicado en Verbo Divino 671, Puerto Varas, Región de los Lagos.
Inscripción en la 112ª Asamblea Nacional

El día 09 junio de 2024 se cerrará el formulario de inscripción para la 112ª Asamblea Nacional. No habrá otro plazo posterior a éste, por lo que se les solicita registrarse con antelación, en este link:

<https://forms.gle/jAUsjcd2F76NNu227>

El formulario contiene información esencial respecto al traslado, alimentación, identificación de las y los participantes entre otras, por lo que todos quienes asistan deberán realizar este proceso de registro obligatoriamente. La organización no se hará responsable de aquellos que no registren la información solicitada, debiendo adaptar sus requerimientos según la disponibilidad de recursos y medios que se cuentan.

2. Sobre la acreditación y el cronograma de la Asamblea Nacional:

Se ha estimado comenzar la 112ª Asamblea Nacional a las 10:00 hrs, de forma puntual, para ello el proceso de acreditación comenzará a las **08:30 hrs. del sábado 29 de junio de 2024** y hasta las 09:45 del mismo día. Quienes no se acrediten, deberán realizarlo en los espacios habilitados dentro del cronograma, no pudiendo participar de la Asamblea en propiedad, hasta que este proceso esté concluido.

Con el fin de agilizar el proceso de acreditación es importante mencionar que todos y todas las participantes, sin excepción deben portar:

- **Carnet de identidad**
- **Copia impresa o digital del pago de la 112ª Asamblea Nacional Ordinaria.**
- **En el caso de los delegados y las delegadas que han sido nombrados en reemplazo de otros, se solicita que lleven de forma impresa o digital el acta de delegación correspondiente, previa coordinación con la DDI.**

Esperamos poder finalizar nuestra 112ª Asamblea a las 18:00 hrs. del día domingo 30 de junio de 2024.

3. Cronograma

El cronograma definitivo será enviado y publicado prontamente para todas y todos los integrantes de la 112ª Asamblea Nacional.

4. Sobre el lugar:

El Colegio Germania del Verbo Divino es un colegio con administración privada perteneciente a la Congregación del Verbo Divino y la Corporación Colegio Germania, cuenta con espacios suficientes, que permitirán el desarrollo de la 112ª Asamblea Nacional.

Es relevante mencionar que contaremos con 150 camas para los participantes, cuya prioridad en la asignación de las mismas, las tendrán aquellas y aquellos con dificultad de desplazamiento, que vengan de zonas extremas o lejanas; entre otras, variables, hasta completar ese número. Como una forma de facilitar este proceso, y entendiendo que a los miembros de zonas cercanas (Los Ríos; Los Lagos; La Frontera) el

viaje les genera menos desgaste físico y menores externalidades logísticas de traslado; les solicitamos puedan considerar traer saco de dormir, aislante o colchón a fin de que utilicen otros espacios habilitados como dormitorio, pero que no disponen de camas o colchonetas. Una vez completado el proceso de registro, podremos saber la cantidad exacta de requerimiento de camas, y se informará si es necesario considerar otras zonas para ello.

Para mayor información de las dependencias pueden visitar el siguiente link y realizar un tour virtual disponible en la página del colegio:

<https://www.colegiogermania.cl/principal/>

5. Sobre el desplazamiento y las vías de acceso:

Dirección: Verbo Divino 671, Puerto Varas, Región de los Lagos.

Google Maps: [Colegio Germania](#)

Para quienes lleguen al Aeropuerto Puerto Montt: El aeropuerto Tepual de Puerto Montt dista a 30 Km desde el Colegio: En el mismo aeropuerto existen transfer a Puerto Varas cuyo costo es de \$8.000 pesos. En bus desde el aeropuerto al centro de Puerto Montt tiene un costo de \$3.000. Desde allí existe movilización a Puerto Varas.

Para quienes lleguen en Bus a Puerto Varas: Desde el terminal de buses, son 6 cuadras caminando hasta el colegio Germania; pueden subir por calle San Francisco y doblar a mano izquierda por calle Verbo divino hasta el colegio; o bien por Calle García moreno hasta San Ignacio y luego llegar hasta calle Verbo Divino.

Para quienes lleguen en Bus hasta Puerto Montt: Existen buses y minibuses que salen cada 15 minutos hasta el centro de Puerto Varas.

6. Bus Gratuito Santiago-Puerto Varas-Santiago

Para aquellos que lo soliciten y con un cupo máximo de 80 personas existirán buses de acercamiento a la Asamblea Nacional desde la Oficina Nacional al Colegio Germania y viceversa.

La salida del Bus está planificada a las 21:00 **EN PUNTO DESDE LA OFICINA NACIONAL**. El regreso está planificado a las 18:00 horas desde Puerto Varas, se estima que la llegada será a las 04:00 AM a la Oficina Nacional.

Las personas que opten por este traslado deberán realizar su inscripción a más tardar el día 31 de mayo, esto con el fin de tener claridad de la cantidad a considerar con anticipación.

7. Sobre la alimentación:

Pedimos a todas las personas que tengan condiciones tales como alergias alimentarias, celíacas, vegetarianas y veganas, hacer notificación oportuna de ello al momento de la inscripción, para tener las consideraciones pertinentes y proveer una alimentación adecuada. Lamentablemente quienes no lo señalen, tendrán que adaptarse a las comidas definidas según disponibilidad.

Solicitamos también a los participantes de la 112ª Asamblea Nacional portar su taza o vaso térmico, con el fin de aminorar los riesgos sanitarios y reducir la basura que tiene el consecuente uso de vasos plásticos desechables.

8. Sobre la cuota:

La 112ª Asamblea Nacional operará de la siguiente forma en cuanto a la cuota de participación:

Territorios extremos al lugar de la Asamblea (Arica - Iquique – Antofagasta- Atacama - Aysén - Norte Verde- Magallanes)	\$5.000
Territorios cercanos a la Asamblea (Ñuble - Bío Bío – La Frontera - de los Ríos - De los Lagos - Reloncavi)	\$10.000
Territorios lejanos al lugar Asamblea (Valparaíso - Aconcagua - Zonas de la RM - Del Libertador - Maule)	\$8.000
Equipo Nacional; Consejo Nacional; Corte de Honor Nacional (Exceptuando a DZ, quienes fueron considerados en sus respectivos territorios)	\$10.000

Solamente las y los trabajadores de la Asociación que asistan y el equipo de apoyo definido por el Distrito Lago Llanquihue, (a excepción de los delegados del mismo territorio), estarán exentos del pago de la cuota. Con todo, estos no podrán participar de los procesos propios de la Asamblea nacional, salvo que la Normativa Institucional indique lo contrario.

Para la realización de sus pagos, les pedimos utilizar los siguientes datos:

N de cuenta:	7129177-4
Titular	Asociación de Guías y Scouts de Chile
Rut:	70.022.230-6
Banco:	Santander
Tipo de cuenta:	Corriente
Mail:	finanzas@guiasyscoutschile.cl
Asunto	112ª Asamblea Nacional

Para asegurar su participación en la 112ª Asamblea Nacional, los pagos deberán ser realizados hasta el 15 de junio de 2024.

Una de las situaciones de demora en el proceso de registro en la Asamblea, es precisamente el pago de la misma, dado que esta actividad se deja para último momento e incluso, se gestiona el pago en la misma Asamblea. Solicitamos a usted que este proceso se realice a más tardar el 23 de junio.

9. Fecha y Hora Sorteo TRICEL

El sorteo del Tricel se realizará en la Sesión Extraordinaria de Consejo Nacional del día martes 29 de mayo a las 20:30 horas, siendo las personas elegidas informadas en los siguientes tres días hábiles. La DDI remitió el link zoom para todos aquellos que quieran participar online. Sin perjuicio de lo anterior, estará disponible la grabación del sorteo.

10. Grupos de Trabajo

Junto con el cronograma se informará la metodología de trabajo, y las actividades previas. Les solicitamos a las y los delegados que revisen la documentación que se les remitirá a sus casillas de correo electrónico en forma **PREVIA**.

Agradecemos una vez más y muy especialmente vuestra participación en esta 112ª Asamblea Nacional.

Nos despedimos atentamente, deseando a cada uno y una de ustedes, el mayor de los éxitos y bienestar en sus actividades personales e institucionales.

Comisión Organizadora 112ª Asamblea Nacional

